



Propuestas de valor

Quién no ha soñado de niño ser un piloto de cazas o pilotar un tanque, grandes bestias mecánicas con lo último en tecnología disponible solamente para pilotos profesionales experimentado.

Situando a los clientes en grandes espacios al aire libre permitimos a los pilotos crear sus tácticas y estrategias de combate de forma cooperativa entre dos equipos para participar en batallas en las que sus decisiones pueden permitirles ganar o perder.

Con juguetes fieles a los vehículos empleados en combates reales, situamos al usuario desde la perspectiva de un piloto recreando combates aéreos (cazas y helicópteros, ya sea de reconocimiento o de ataque) y terrestres (tanques, antiaéreos u otros).

Además, para aquellos pilotos que carezcan de experiencia, organizaremos campos de entrenamiento para poder explotar al máximo su potencial, permitiéndoles que desarrollen las habilidades necesarias que les permitan participar en los combates sin ninguna dificultad.

Todos los usuarios tendrán que registrarse de forma obligatoria para poder pilotar los juguetes, además su registro permitirá hacer un seguimiento de sus estadísticas proporcionando información sobre las veces que han participado, las batallas que han ganado o perdido, la



experiencia obtenida por completar desafíos, la proporción de bajas/muertes, etc... y hacer reservas de los juguetes desde la web.

Queremos realizar cada medio mes un concurso de exhibición acrobáticas donde los clientes podrán participar para obtener recompensas a los ganadores.

Ofrecemos a los clientes la posibilidad de alquilar los juguetes lo que supone no ocuparse de su mantenimiento y su correspondiente seguro. Esto garantiza más clientes ya que no tienen que comprar el producto.